

St. Johann i.T., am 30.11.2020

Sehr geehrte Eltern,

Ihr Sohn/Ihre Tochter besucht die 4. Klasse Volksschule und für Sie stellt sich wahrscheinlich die Frage: Soll mein Kind im nächsten Jahr ins Gymnasium oder in die Mittelschule wechseln?

In jedem anderen Jahr hätten wir Sie zu einem Elternabend und zum Tag der offenen Tür in die Schule eingeladen. Heuer ist alles anders. Wir möchten unsere Schule und den Unterricht auf verschiedene Weise vorstellen und wir stehen auch für Ihre Fragen zur Verfügung.

Bitte schauen Sie auf unsere Homepage:

- Unser **Schulfilm** bietet Ihnen hier einen Eindruck vom Leben in der Unterstufe des Gymnasiums.
- Ab dem 1. Dezember zeigen wir Ihnen im **Adventkalender** täglich verschiedenste Facetten aus dem schulischen Leben – Unterricht und Menschen in der Schule.
- Jede Woche können Sie in **4 Online-Sprechstunden** Kontakt mit den Bildungsberaterinnen oder mit mir aufnehmen. Die Anmeldung dazu erfolgt über das Sekretariat, die Sprechstunde ist per Telefon oder per Videokonferenz über MS Teams möglich.
- Sobald wieder schulfremde Personen in der Schule erlaubt sind, werden **Time Slots** vergeben, in denen Lehrpersonen der Schule **Einzelführungen für Eltern und Schüler*innen** in der Schule während des Unterrichts anbieten. Dazu ist ebenfalls eine Anmeldung eine Woche vorher nötig.

Ich möchte Ihnen aber besonders den

Elternabend am Mittwoch, 9. Dezember 2020, 19.00 Uhr

ans Herz legen. Er findet natürlich online statt, den Zugangslink finden Sie ebenfalls auf der Homepage. In einem ersten Teil stellen wir Ihnen unsere Schule vor, anschließend können Sie in der Videokonferenz Fragen an die Schülerberaterinnen und an mich stellen.

Die Anmeldung für das Gymnasium erfolgt in den beiden Wochen nach den Semesterferien, vom 15. – 26. Februar 2021. Weitere Informationen über die Anmeldung finden Sie ab Mitte Jänner auf unserer Homepage.

Sie können sich auch gerne in unserem Sekretariat melden, wenn Sie von uns direkt Informationen bekommen möchten. Wir freuen uns über ihr Interesse!

Alles Gute und herzliche Grüße aus dem Gymnasium

Mag. Brigitta Krimbacher
Direktorin

